

草花専攻実習記録 No.1

1, シクラメンのポット上げ

今年度もシクラメンの栽培がスタートしました。

本校の草花専攻では毎年1000鉢以上のシクラメンを栽培、出荷しています。

スタートの実習はセルトレイに入った苗をシクラメン専用土に植え付けるポット上げです。



シクラメンは他の花と比較して病気に弱く、いつも以上に清潔にした環境で植え付けを行います。また、土も排水性や通気性を高めたシクラメン専用の用土を用います。

ピンセットで丁寧に苗を取り出し、子葉を持ちながら土に隠れた球根を軽く出してあげます。





苗の位置を中心にそろえ、土の位置を丁寧に確認して植え付けます。



球根が出るように仕上げて完成です。
今後の成長が楽しみです。

2, ケイトウの補植

3月末に播種したケイトウが発芽しました。多く発芽した鉢から、発芽していない箇所に植え付けを行いました。ピンセットを使い、根を傷つけないように苗を取り出し、しっかり補植します。



こちらのケイトウは成長後、寄せ植えに仕上げて販売する予定です。

3, 春の販売実習

4月下旬、春の花が開花を迎え、出荷シーズンを迎えています。今回販売した花は、オステオスペルマム、ベルフラワー、アルストロメリアです。いずれも宿根草と球根植物で、上手に管理すると来年も花を楽しむことができます。



今回、販売に出たのは元気とやる気に満ちあふれた3年生の草花専攻生です。久々の販売実習でいつも以上にやる気に満ち溢れています。



販売前に先生方から注意事項と花の説明をしっかりメモをして、出発！
購入していただいた地域の皆様、大変ありがとうございました。
今年度も草花専攻をよろしくお願ひします。